

2018年2月1日

## **北越銀行へのスマホATMサービス提供について**

～ 地銀初！スマートフォンによる入出金サービス開始へ ～

株式会社セブン銀行（以下セブン銀行、東京都千代田区、代表取締役社長 二子石 謙輔）は、2018年5月ごろより、株式会社北越銀行（以下 北越銀行、新潟県長岡市、取締役頭取 佐藤 勝弥）のお客さま向けに、スマートフォンを用いてセブン銀行ATMでお取引ができるサービスを提供することとなりましたので、お知らせいたします。

本件により、北越銀行をご利用のお客さまは、北越銀行公式スマートフォンアプリ「スマホがホクギン」を用いることで、キャッシュカードを使わずに全国24,000台以上のセブン銀行ATMで取引ができるようになります。地方銀行へのセブン銀行のスマホATMサービスの提供は北越銀行が初めてとなります。なお、本アプリはiPhoneおよびAndroid端末に対応しているため、ほぼ全てのスマートフォンでご利用いただけます。

セブン銀行はこれからもお客さまのニーズをいち早く捉え、技術革新の成果をスピーディーに取り入れることで新しいサービスの提供に努めてまいります。

以 上